

小中連携だより

令和3年7月5日（月）

広田小中連携推進会

担当：広田小学校 副校長 丸上 貴司
広田中学校 主幹教諭 中村 敦朗



小中一貫型教育 5年目をむかえて

小中一貫型教育として、初めて4年間を広田中学校校舎で過ごした卒業生は、3月に立派に卒業していきました。そして今年度は、いよいよ5年目をむかえ、小中一貫型教育の新たなステージに入っています。

今後とも、保護者並びに地域の皆様をはじめ、各方面の方々のご理解とご尽力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



歓迎式(4/6) 176名の6年生、ようこそ中学校校舎へ!



【6年代表 児童のあいさつ】



【校訓キャラと副会長】



歓迎式は、新たに中学校校舎にやってくる6年生を、中学生が迎える行事です。6年生は、小学校で出発式を行った後に、中学校校舎にやってきました。中学校校舎では、2・3年生が6年生をこころよく迎えてくれました。中学校代表の副会長の歓迎の言葉に対して、6年生の児童代表が、すばらしいあいさつを返してくれました。初お目見えの広田中学校の校訓キャラクターである「かしこくん・やさしちゃん・たくましくん」も笑顔で6年生を迎えました。



入学式(4/7) 新1年生、立派に学校生活をスタート!



【受付には3年生が大活躍】

歓迎式の翌日には入学式が行われ、153名の新入生が、広田中学校に入学しました。多くは広田中学校校舎で6年生を過ごした生徒ですが、私服から制服に変わっただけで、急に大人っぽく見えました。中学校では新入生でも立派な先輩です。しっかりと6年生を支えてあげてください。

🏆 歓迎行事(4/9)

晴天のもと、生徒会主催の新入生歓迎行事が行われました。部活動紹介には、6年生も参加し、各部活動のパフォーマンスを見学しました。7月以降、部活動体験も予定されているので、楽しみにしてください。

どの部活動でがんばろうかな？



【柔道部】



【女子バスケット部】



【水泳部】

《部活動体験予定日》

7/19	(月)	部活動見学会
10/6	(水)	第1回部活動体験
11/18	(木)	第2回部活動体験
12/7	(火)	第3回部活動体験
1/18	(火)	第4回部活動体験



華道体験(5/6)

きれいに生けることができました



華道の師範の資格を持つ、中学校の先生の指導のもと、体育館で、6年生全クラスの華道体験が行われました。生け花を初めて体験する児童がほとんどでしたが、それぞれのグループで創意を凝らした作品が仕上がりました。完成した作品は、中学校の兄弟学級にプレゼントされ、教室に華を添えてくれました。



いのちをみつめる講話(6/1)



6月1日の1時間目、中学校の高橋正伸校長が、“命をまもる、命をつなぐ”という題で、校長室からリモート方式で全教室にむけていのちの講話を行いました。このコロナ禍の中、かけがえのない命の大切さはもちろんのこと、その連続性や多様性にまで幅を広げた内容で、卒業生である教育実習生も一緒に深く学ぶ機会となりました。